

LA GAZETTE DE LA PLAINE DU MOULIN

Nº2 – Février 2025















Episode neigeux

Interview

Repas de Noël

Sorties

Sport

Remise de diplômes

Dico des ados



Les chalets en fête!

Samedi 7 décembre, nous avons organisé « Les Chalets en fête ». Avant, cet évènement s'appelait « Le Marché de Noël ».

Il y avait quatre stands tenus par les jeunes et les professionnels de l'EMPro, un tenu par l'ESAT et le dernier

tenu par le SAJH. Ce sont deux autres établissements de notre association.



Il y a eu une centaine de personnes qui se sont déplacées pour venir acheter ou visiter.

Quelques animations étaient proposées: des chants, de la musique et une

tombola où il y avait de nombreux lots à gagner.

Nous avons aussi mis à disposition un livre d'or qui était placé dans le hall

d'entrée pour que chaque visiteur et participant puisse mettre son avis et faire des propositions. L'évènement s'est terminé à midi.

Nous vous remercions d'être passés et de nous soutenir dans chaque projet!

Pour pouvoir encore plus profiter des chalets, quelques jours après, nous avons fait une fête foraine dans le gymnase. Il y avait 6 jeux comme le jeu du marteau, un jeu de mémoire, un casse-tête et encore d'autres jeux! Tout le monde s'est bien amusé!

Linda

Episode neigeux

Jeudi 21 novembre 2024, il a neigé à partir de 9h15. Pendant la pause, nous sommes allés jouer dehors. Après manger, nous sommes partis à 12h45 car il neigeait beaucoup et les bus allaient s'arrêter. Les professionnels sont restés travailler jusqu'à 16h00.

Vendredi 22 novembre 2024, nous sommes restés chez nous. Seuls les professionnels sont venus à l'EMPro.

Abdallah

World Avenue

Restaurant

Le repas de Noël

Le jeudi 19 décembre, c'était le repas de Noël. Tous les professionnels et tous les jeunes ont été invités au restaurant World Avenue, à Coignières.



C'était à volonté; nous pouvions nous resservir mais nous ne devions pas avoir les

yeux plus gros que le ventre pour ne pas nous rendre malades. Il y avait beaucoup de choix. Tous les jeunes se sont régalés.

De retour à l'EMPro, des jeunes ont fait une balade digestive et les autres se sont reposés sur les tapis de relaxation dans le gymnase.



Merci à l'EMPro!

Lucas

<u>Départs</u>

- * <u>Mme Bontemps</u> est partie le vendredi 22 novembre 2024. Elle a trouvé un nouveau poste de cheffe de service.
- * Safia est partie le vendredi 20 décembre 2024. Elle a trouvé un nouveau poste d'assistante sociale.
- * Enzo est parti le jeudi 12 décembre 2024. Il a déménagé dans un autre département.
- * Ayrald est parti le samedi 21 décembre 2024. Il est parti travailler en cuisine à l'ESAT de Trappes.
- * <u>Karim</u>: « Je suis parti le 21 décembre 2024 pour aller travailler à l'ESAT de La Mare Savin à Trappes, dans l'atelier Espaces Verts. J'étais à l'EMPro depuis 6 ans. J'ai appris à utiliser les machines (la tondeuse, le souffleur, le débroussailleur et le taille-haie) avec Jean-Marc.

Je reviendrai peut-être l'année prochaine pendant Les Chalets en fête. »



Karim et Nithy

Les sorties

Spectacle de « Chotto Desh »



Le 2 décembre 2024, le groupe « Arts dans tous les sens » est allé à la Merise pour voir le spectacle « *Chotto Desh* ». Il y avait Caroline, Safia, Chadrac,

Enzo, Alima et Alyah.

Akram Khan est tout seul sur scène et il raconte son enfance. C'est un danseur et chorégraphe connu.

C'est l'histoire d'un garçon qui aime la danse mais son père voulait qu'il soit cuisinier.

Le spectacle a duré 1h. Il y avait des animations très bien faites.

Alima a aimé les animations quand le danseur monte dans les arbres.

Chadrac a aimé les sons et animations qui représentaient l'orage.



J'ai trouvé ça très bien. C'était émouvant, certains ont même pleuré. Il y avait aussi des moments amusants.

Alyah

Sortie Paris Louvre

Le vendredi 13 décembre 2024, le cycle 3 est parti à Paris. Nous nous sommes déplacés en Trafic jusqu'à Boulogne-Billancourt puis nous avons pris le métro jusqu'à la Concorde.

Nous sommes partis au musée du Louvre où nous avons vu des statues et des tableaux dont La Joconde.



Puis, nous avons fait un tour au Marché de Noël du Jardin

des Tuileries. Chacun a pu prendre une gourmandise : une gaufre, une crêpe ou un chocolat chaud.



Nous nous sommes tous bien amusés et avons tous aimé cette journée.

Linda

Sortie Cinéma



Mardi 14 janvier 2025, avec les groupes Cinéma et Educlasse, nous sommes allés voir le film Rouge comme le ciel, au cinéma Omar SY.

Ce film parle d'un garçon aveugle qui veut réaliser son rêve de faire de la musique. Mais des personnes vont lui dire qu'il ne

peut pas en faire car ils pensent que les personnes aveugles ne peuvent rien faire mais il va tout faire pour réaliser son rêve.

Alima

Sortie ESAT de Puteaux

Le mardi 17 décembre 2024, la classe atelier cuisine est retournée à l'ESAT de Puteaux.

Arrivés sur place, nous nous sommes tous mis en tenue de travail puis la monitrice nous a expliqué le programme.



Nous avons réalisé des commandes pour des entreprises : des tartelettes Bourdaloue, des bûchettes au chocolat, des verrines et un plateau de fromages et de charcuterie.

Nous nous sentons de plus en plus à l'aise avec l'équipe des travailleurs de l'ESAT.

Nous avons beaucoup aimé la journée et nous avons hâte d'y retourner le mardi 11 février.

Linda

Remise de diplômes



Le vendredi 20 décembre 2024, il y a eu la remise des diplômes du groupe CFG. La remise s'est déroulée dans le hall de l'EMPro avec Mesdames Saint Denis et Peaucellier.

Julie, Linda, Chadrac et Océane K. ont reçu leur diplôme. Chacun a été félicité individuellement.

Linda

Interview de Déborah - Notre nouvelle infirmière

Bonjour Déborah, je souhaiterais te poser des questions pour mieux te connaître.

Bonjour Nithy.

1) <u>Depuis combien de temps es-tu</u> à <u>l'EMPRO</u>?

Je suis arrivée début novembre donc ça fait bientôt 3 mois.

2) Où se trouve ton bureau?

Mon bureau se trouve tout au bout du couloir administratif, après les bureaux des psychologues.

3) Es-tu à L'EMPRO tous les jours?

Non, je suis à l'EMPro les mardis et les jeudis.

4) Que fais-tu dans ton bureau?

Dans mon bureau, je m'occupe des dossiers médicaux. Je reçois aussi les jeunes quand ils ne se sentent pas bien, quand ils ont une blessure, quand ils ont besoin de se reposer, de discuter de choses personnelles et privées ou même s'ils ont des questions.

5) Que faisais-tu avant d'arriver à l'EMPro?

Juste avant, je travaillais dans un foyer d'accueil médicalisé pour adultes avec TSA (Trouble du Spectre de l'Autisme).

6) Qu'aimes-tu en dehors de l'EMPro?

J'adore la nature, me promener dans la forêt, les animaux et j'aime être avec ma fille.



7) Que ferais-tu si tu n'étais pas infirmière ?

J'aimerais travailler dans quelque chose qui se rapproche des animaux, prendre soin d'eux ou de la nature, les sciences de la vie, les choses comme ça...

Merci Déborah d'avoir répondu à mes questions.

Merci Nithy.

Nithy

Bibliothèque éphémère



Avec le groupe « Autour des livres » de Marion et le groupe classe de Caroline, nous sommes allés un mardi à la bibliothèque Anatole France à Trappes.

Nous avons emprunté des livres que nous avons mis à disposition dans le chalet du hall en temps de pause le mardi et le jeudi matin. Il y avait des livres sur plusieurs sujets. Les jeunes pouvaient venir les emprunter et les garder jusqu'à l'heure du déjeuner.

La bibliothèque éphémère a été mise en place pour pouvoir ensuite acheter les livres les plus appréciés des jeunes, pour ensuite les mettre en salle de

pause et renouveler notre bibliothèque.

Suite à cette bibliothèque éphémère, des livres ont été commandés à la librairie du Canal.

Début janvier, avec le groupe de Marion, nous avons vérifié la commande pour voir si nous avions bien reçu tous les livres. Nous les avons tamponnés avec le nom de l'établissement et pour finir nous les avons notés avec la date. Avant d'aller ranger les livres en salle de pause, nous allons les étiqueter et les classer par genre.

Nithy

Sport

Manifestations de rugby



Tous les mercredis et samedis, nous allons faire du rugby au centre d'entrainement du Racing 92, au Plessis-Robinson, avec les éducateurs Jean-Marc et Sacha. Lors de ces entraînements, il y a d'autres établissements. Le club nous prête des maillots et des shorts.

Après chaque entrainement et match, nous avons le droit de prendre une part de gâteau avec une boisson froide ou chaude.

Quelque fois, il y a des joueurs du Racing qui viennent nous voir pour parler discuter et prendre des photos.



Le mercredi 8 janvier dernier, nous sommes allés faire du rugby toute l'après-midi à l'Accor Arena. Mais avant de commencer l'entrainement, le président du club et d'autres personnes se sont présentés. A 16h00, nous avons mangé la galette des rois. Il y avait aussi la mascotte du club.



Le 14 janvier, nous sommes allés faire un entraînement au Plessis-Robinson. Il y avait Valérie Pécresse qui est une femme politique. Elle était venue voir le rugby adapté. Elle a donné des ballons JO 2024 au club du Racing 92.

Lucas et Anas

Sortie Escrime



Le vendredi 10 janvier 2025, le groupe d'escrime a été à Paris pour assister à une compétition internationale de fleuret. C'était au gymnase Pierre de Coubertin.

Il y avait les meilleurs fleurettistes du monde.

Nous avons pu encourager les Français. C'est un italien qui a remporté la compétition.

Les stages

- Les jeunes en stage à l'ESAT de Trappes sont :
- En découverte, le lundi avec Karine : Mélissa, Alexis et Mélany.
- En professionnalisation : Sacha en cuisine et Blandine en blanchisserie le mardi. Nouhoum, le jeudi en espaces verts.





• Les jeunes qui vont à l'ESAT Eurydice avec Alexis sont : Abdallah, Keny en bois, Alyah et Jilan en conditionnement, Nithy en couture et Océane K. en entretien des locaux.



- Julie est en stage d'artisanat à l'ESAT d'Aigrefoin de Saint-Rémy-Les-Chevreuse, du 3 février au 14 février.
- Linda est en stage de cuisine à Utopik 7, à Trappes, du 3 février au 14 février.



LA GAZETTE DE LA PLAINE DU MOULIN

Instant lecture

L'amour sous la neige

Je l'avais aperçu l'autre soir, pendant que j'étais sous la pluie, trempée sans parapluie.

Il m'a proposé le sien si gentiment, je l'ai accepté par désespoir. Depuis, tous les soirs je le revois devant le même magasin de fleurs. Nous ne nous sommes jamais parlé et quelque fois j'espérais que l'on puisse, une fois dans notre vie, s'adresser la parole. Jamais rien... Je passais devant lui en lui souriant et il me rendait le même sourire.



Ce soir, je revenais de la fac bien tard. Le temps était frais. La neige commençait à tomber. Les rues étaient désertes. Mon corps tremblait de froid et je n'avais pas prévu de prendre un manteau. Je me sentais quand même bien idiote! Qui ne se couvre pas en temps d'hiver? Pendant que je marchais vers lui, je me suis dit que c'était aujourd'hui ou jamais. Alors je lui souris et je m'arrêtai. Il me sourit et me dévisagea. Je le saluai:

- Bonsoir...

Sa voix me paraissait confiante.

- Bonsoir.

Je me sentis gênée et je ne savais pas réellement quoi lui dire. Il prit la parole en premier :

- Vous êtes frigorifiée.
- Je...je n'ai pas pensé à prendre de manteau, je ne pensais pas que la neige tomberait maintenant.

Et la seconde d'après, je me suis retrouvée avec sa veste sur mes épaules. Son écharpe autour de mon cou, son odeur emplit mes narines. Il sentait le pain d'épice et la cannelle.

- Si vous le permettez, j'aimerais beaucoup vous raccompagner chez vous...
- Elsa, je m'appelle Elsa.
- Alors permettez-moi.

Il me tendit la main et je la pris sans hésitation. Le froid avait totalement quitté mon corps et à la place une douce sensation de chaleur s'installa en moi.

Nous discutions main dans la main, comme si c'était une habitude. Nous avancions et la neige avait recouvert le sol. Les décorations de noël s'allumaient peu à peu, révélant les fêtes de fin d'année qui se rapprochaient de plus en plus. L'homme m'accompagna chez moi et je le fis monter. Je nous préparai deux chocolats chauds puis nous nous installâmes sur le canapé. Après quelques heures à avoir pleinement discuté dans une ambiance chaleureuse, nous nous décidâmes à échanger nos numéros.

- Elsa, il se fait tard je vais vous laisser.

Il se leva, remit son manteau et je l'accompagnai jusqu'à l'ascenseur. Là où je me rendis compte finalement que je ne connaissais pas son nom.

- Au fait... nous avons discuté pendant des heures, mais je ne sais pas quel est votre nom ?
- Je m'appelle Noé, j'ai été ravi d'avoir pu passer la soirée à vos côtés. J'espère que nous pourrons remettre cela une prochaine fois.
- Je l'espère aussi.

Il me fit la bise. Je le regardai s'éloigner jusqu'à ce que je ne le vis plus. Je souris en repensant à ce qui venait de se passer entre nous, j'avais tellement hâte que cette soirée recommence.

Nithy

Dico des ados



Linda

Voici les mots que les jeunes utilisent et que les adultes ne connaissent pas :

<u>La hess</u>: la galère <u>Une gadji</u>: une fille

<u>Une poucave</u> : une balance <u>Un charo</u> : un dragueur de fille

<u>Yomb</u>: être énervé <u>Avoir le seum</u>: être déçu, dégouté

<u>Je suis rapta</u>: je suis ivre d'alcool <u>S'arracher</u>: partir

<u>Charbonner</u>: travailler <u>Guez</u>: quelque chose de « nul »

<u>Chokbar</u>: être choqué <u>Deuspi</u>: rapide

<u>Tout whippin</u>: tout mélanger, mettre tout sur le même plan, être hors sujet